



DECLARATION METALLURGIE ALSACE

ACTION DU 9 MARS :

LA MOBILISATION PREND DE L'AMPLEUR DANS LA METALLURGIE !

Les métallos se sont fortement mobilisés ce jour, de nombreuses délégations étaient présentes dans les cortèges des manifestations à Strasbourg, Colmar et Mulhouse. On relève également des débrayages dans plusieurs dizaines d'établissements, y compris unitaires, avec des lignes de production à l'arrêt...

Au total, ce sont plus de 5.000 métallurgistes mobilisés.

Le mécontentement prend de l'ampleur et la colère gronde dans les principales entreprises de la métallurgie, telles que chez SCHAEFFLER, PSA MULHOUSE, RENAULT GARAGE, BEHR FRANCE, AMCOR, CONSTELLIUM, PUNCH, CLESTRA, BONGARD, ALPACI, RM SYSTEM, SORRAL, MESSIER BUGATTI, ALBANY, SUPRA, TIMKEM, ALSTOM, FENWICK, LOHR INDUSTRIE, ISRI FRANCE, ASTEEL, LEGRAND, SIEMENS, et bien d'autres...

Les salariés refusent la régression sociale, la remise en cause du code du travail, les politiques d'austérité et salariales au rabais portées par le patronat et le gouvernement qui ont des conséquences directes pour l'ensemble des salariés.

Pour la CGT Métallurgie, obtenir des nouveaux droits, maintenir les emplois et augmenter les salaires constituent une justice sociale ! C'est une réponse aux besoins et un moyen de relancer la consommation pour sortir de la crise !

NE RIEN LACHER !!!

**Des assemblées vont être organisées dans les jours qui viennent
pour décider des suites de l'action**

**OUI LE PROGRÈS SOCIAL EST POSSIBLE AUJOURD'HUI
ENSEMBLE LE 31 MARS IMPOSONS D'AUTRES CHOIX**

Strasbourg, le 9 mars 2016.

Amar LADRAA
Animateur métaux Régional CGT